Hacia Belice segundo grupo de brigada médica cubana para enfrentar pandemia



La Habana, 26 mar (RHC) El segundo grupo que completará la brigada de 58 profesionales cubanos de la salud que laborará en Belice en el enfrentamiento a la pandemia de Covid-19, causada por el coronavirus SARS-Cov-2, partirá hoy hacia ese país centroamericano.

Se trata de médicos generales integrales, licenciados en enfermería, epidemiólogos y tecnólogos en laboratorio clínico e imagenología, integrantes del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, que prestará su colaboración en esa nación centroamericana, reporta Prensa Latina.

Este miércoles la brigada fue abanderada en la Unidad Central de Cooperación Médica, donde se ratificó el compromiso de trabajar junto a las autoridades sanitarias, personal de salud y pueblo de ese país para evitar la propagación de la enfermedad.

Los especialistas cubanos compartirán sus experiencias y profesionalidad ante esta emergencia epidemiológica que vive el mundo, desde que el nuevo coronavirus se ha expandido a 169 países con el saldo de más de 16 mil fallecidos.

Una vez completada la brigada el gobierno de Belice le hará un recibimiento oficial, donde los colaboradores cubanos tendrán los aseguramientos necesarios para trabajar, incluidos los medios de protección, imprescindibles para su protección ante el riesgo de ser infectados.

Como en ocasiones anteriores de desastres naturales o epidemiológicos, Cuba ha enviado personal de la salud a Jamaica, Nicaragua, Venezuela, Surinam, Italia y ahora a Belice, para combatir una pandemia de gran impacto.

La isla suma este gesto a su amplia historia de cooperación médica y sus profesionales son reconocidos internacionalmente por sus grandes capacidades, solidaridad y compromiso que ahora son ratificados ante la propagación de la Covid-19.

Constituido el 19 de septiembre del año 2005 por el líder histórico de la revolución cubana, Fidel Castro, el Contingente Henry Reeve, tiene el objetivo de apoyar a una nación determinada, cooperar de inmediato con su personal especialmente entrenado, en casos de catástrofe, grandes azotes de huracanes, inundaciones u otros fenómenos naturales, además de epidemias de grandes magnitudes.

(Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/217840-hacia-belice-segundo-grupo-de-brigada-medica-cubana-para-enfrentar-pandemia



Radio Habana Cuba